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2015－2016年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

うのはキリストの誕生日です。正式にはキリストの降
誕祭です。しかし何故かイブの方が街の中が賑わった
り、家庭でもケーキを食べたりと賑わっています。
　子供の頃、よく親達からクリスマスの前の夜にサン
タクロースが煙突からやって来て枕元の靴下の中に入
れていくと聞かされ、クリスマスが近づくと何日か前
からススだらけになって煙突掃除をした覚えがありま
す。プレゼントは靴下の中に入れていくと聞かされて
いましたが、当時は足袋をはいており枕元に足袋を置
いていましたら次の日にカリントウが確か 3つ入って
いた思い出があります。昔はどこの家庭でも必ず煙突
がありましたが、最近ではそういった風景を見ること
が出来ません。
・歳月人を待たず
　これは、中国の陶淵明の詩の中にあるのだそうです
が、年月は人の思惑とか事情とか個人個人の都合にか
かわりなくどんどん過ぎ去って行くという意味です。
私も人生80年過ぎ82年目に入りましたが、光陰箭の如
しという例え話もありますけれども、本当に月日の経
つのは早いなと思います。10代より20代、30代……と
なるほど日めくりカレンダーが風に吹かれてパタパタ
パタと日替りしていく、その日めくりカレンダーのめ
くり方が年をとるに従ってものすごい早さで時は過ぎ
ていくということです。
・好奇心
　私は小さい頃から色んなものに興味を持つ好奇心の
旺盛な方でした。大人から「人生山あり谷ありだから
しっかり頑張らなければ、人生は七転八起なのだから
その度に頑張ってやらなければだめだ」と聞かされて
こう思いました。なんで七回転んで八回起きなければ
ならないのかと。また「々」というのは一字で何と読
むのか小さいながら疑問に思っていました。これは字
ではないですね。あるものの本によりますと「同じ字
が繰り返される時、二回目以降に文字の代りに用いる
符号」なんです。それから疑問に思ったことは「夕や
け小やけ」です。夕やけはわかるのですが「小やけ」
と言うのは何ですかと学校の先生や大人に聞いたこと
があります。即座に答えられた大人はいませんでした
ね。夕やけは辞書に載っていますが、小やけは載って
いませんでした。後で考えたのですが、雨降りに小雨、
ちらちら降る雪を小雪と言うように、夕やけの情景が
小さいというか、暮れかかった時が、ちょっと出てき
た時の情景を小やけと言うのかなと自分なりに解釈し
ております。野口雨情の童謡「七つの子」ですが、私
はずっと 7歳のカラスの子がいると思っておりました。
子供に歳を聞くと「 7つです」とこたえます。それか
ら言うと 7歳ということになりますが、考えてみると
カラスが 7歳でしたら立派な成鳥です。巣にいったら
7羽の子がいるということで、野口雨情は小さい子供
たちにわかりやすいように 7羽のことを 7つと表現し
たのではないかと思いました。

－ユーモアあふれるお話をたくさんしていただき
ましたが紙面の都合上割愛させていただきます。

華で、そこでの家族会に圧倒されました。ビンゴゲー
ムでは先輩の遠藤光則会員がたくさん景品をゲットし
ました。楽しい中にも厳かに家族会は進行し終演とな
りました。二次会でも竹田会長夫妻には色々と散財を
させご迷惑をおかけしました。
　翌23日には、川崎大師にて護摩焚を特等席で見るこ
とが出来、大変感激しました。
　今日はクリスマスイブと言うことですので、皆様に
はご家族と家庭で過ごされることと思います。又、今
年最後の卓話にふさわしい大先輩布施孝之会員のス
ピーチとなっております。勉強させてもらいます。

・ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所より
　　休業のお知らせ
　　休業期間：2015年12月26日㈯～2016年 1 月 5 日㈫
・台北西門ＲＣより
新年のカードが届きました。

・ガバナーエレクト事務所より
　　次年度地区組織役員・委員の就任依頼
　・高橋義文会員：ロータリー財団委員会
　　　　　　　　　　プロジェクト委員会委員
　・武川毅会員：青少年奉仕委員会
　　　　　　　　　ローターアクト、ＲＹＬＡ委員会委員
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・姉妹クラブ委員会（佐藤早智子委員長）
　12月22日、23日川崎大師ロータリークラブの年忘れ
家族例会に参加して来ました。参加者をご報告いたし
ます。
　岩渕正彦会長夫妻、熊谷敏明副会長夫妻、高橋利光
幹事夫妻、千葉吉男会員夫妻、髙田次雄会員夫妻、阿
部泰彦会員、菅野幸一郎会員、遠藤光則会員、佐々木
源悦会員、冨士原裕子会員、佐藤早智子会員（16名）。
　参加の皆様、大変お疲れ様でした。
・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　先週のクリスマス家族会に大勢の方々にご参加いた
だき、又、社会奉仕委員会が行いましたチャリティ
オークションにご協力いただきありがとうございまし
た。売上額124,000円でピタリ賞が出ました。太田陽
平会員の奥様です。

　「人生雑感」　　　　　　　　　　布施孝之会員
　スピーチのテーマは「人生雑感」としましたが「人
生なんだり、かんだり」と解釈していただければと思
います。
・クリスマス
　今日は、クリスマスイブです。クリスマスは宗教的
にはキリスト教の行事です。小さい頃のクリスマス等
の思い出について、まず始めたいと思います。
　今日はクリスマスイブで前夜祭ということは明日の
25日はクリスマスの本番のことです。クリスマスとい

第2531回例会　2015. 12. 24　№25

・本日の出席率　95％

・岩渕正彦会長　今日は大先輩、布施孝之会員のス
ピーチとなっております。勉強します。

・小野寺伸浩会員　妻に誕生日の花ありがとうござい
ました。大変よろこんでいました。

・布施孝之会員　本日、スピーチの当番です。よろし
くお願いします。

・及川昭宏会員　クリスマス例会、ご協力ありがとう
ごさいました。

・鈴木彦太会員　本日は布施孝之会員のナイススピー
チ、大いにご期待し楽しみにしております。川崎
大師ＲＣ訪問の方々ご苦労様でした。今年最終例
会、来年も宜しくの程。

・村上武彦会員　今年 1年間お世話になりました。来
年もよろしくお願い致します。

・飯塚仁哉会員　聴衆の耳を引きつける話術者布施孝
之会員の興味あるお話、耳をそばだてて聞きま
しょうか。

・佐々木崇会員　本年中は大変お世話様でした。布施
孝之会員のスピーチを期待して。

・佐藤幸一会員　布施孝之会員のスピーチ大いにご期
待いたします。クリスマスイブ、世の平和をお祈
りいたします。

・江川元徳会員　Ｘ’ｍａｓのＳｐｅｅｃｈたのしみに。
来年も好意、友情、みんなのために。

・八谷郁夫会員　よい年をお迎えください。
・菅野幸一郎会員　この度、川崎大師ＲＣ家族夜間例
会に出席して参りました。大変盛大で特に竹田会
長夫妻には大変お世話になりました。本日のス
ピーチ布施孝之会員の取りのスピーチにご期待申
し上げます。

・髙田次雄会員　去る22日～23日姉妹クラブ、川崎大
師ロータリークラブへ16名にて表敬訪問し、友好
の絆を強めて参りました。身に余る歓待を受けて
きました。今年も余すこと数日となりました。ご
家族お揃いで穏やかな年末・年始をお迎え下さい。
一年間ありがとうございます。ご安全に。

・菅原文之会員　布施孝之会員のスピーチを楽しみに。
・高橋義文会員　メリークリスマス！本日の布施孝之

ＰＰのスピーチを楽しみに期待致します。
・伊藤幸子会員　今日はクリスマスイブ、先週はクリ
スマス家族会楽しかったです。今日のスピーチ楽
しみにしています。

・高橋利光幹事以下　布施孝之会員のスピーチに期待。
佐藤敬喜会員　　千葉吉男会員　氏家良典会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　猪股育夫会員　熊谷敏明会員
菅原慶一会員　武川毅会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　及川富男会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日は、今年最後の例会となります。本当に早いも
ので 7月に会長を仰せつかって折り返し点となります。
お世話になりました。改めまして感謝を申し上げます。
　先週は、クリスマス家族会に会員の皆様、そしてご
家族の皆様に大勢ご参加いただきありがとうございま
した。親睦活動委員長はじめ委員の皆さんには大変ご
苦労をおかけしました。本当にありがとうございまし
た。
　又、12月22日、23日には川崎大師ロータリークラブ
の年忘れ家族会、移動例会にお招きをいただきまして、
大勢の会員と奥様方と参加してまいりました。ご一緒
しました会員並びに奥様には本当に感謝を申し上げま
す。会場となりました横浜ベイシェラトンホテルは豪
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今週のスピーチ

幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告


